



校長室より㊤ 認め合い活動

【中島みゆきさんの「糸」という曲の中に
なぜめぐり逢うのかを 私たちは なにも知らない・・・♪縦の糸はあなた 横の糸は私 織りなす布
は いつか誰かを 暖めうるかもしれない
という歌詞があります。



学校でいうと縦の糸は異学年、横の糸は同学年、織りなす布は学校かなと思いました。

総社小学校では、学年を問わずお互いを認め合うことを大切にしています。写真のように総社小学校の廊下、壁にはたくさんの友だちのがんばりや優しさを認める写真や文があふれています。友だちのがんばりややさしさを葉っぱに記したくすの葉も1,000枚を超えました。互いを認め合いながら成長していけたらと思っています。】



上記の【 】内の文章は、昨年2月の学校だよりです。本校の大きな柱である認め合い活動が、弘済会岡山支部より1/24に表彰されました。引き続き、子どもたちだけでなくオールそうじゃみんなで互いを認め合っていけたらと思います。

5年生のいいね



6年生 写真と視点



2年生 あったかハート



教職員くすの葉

校長室より㊤ 発表参観日&ふれあい祭り

1/27(土)発表参観日&ふれあい祭りにご来校いただきありがとうございました。緊張の中にも自信を持って発表している子どもたち。その姿を参観されている保護者の皆様の温かいまなざし。いい発表参観日でした。また、ふれあい祭りでは、多くの方がキッチンカーによるイベントにご参加いただき、ありがとうございました。初めての試みで、待ち時間や並ぶマナー等来年度に向けて改善点はありますが、PTA本部役員の皆様のおかげで、今年度のテーマである子どもたちや保護者の皆様の“笑顔”をたくさん見ることができました。ご尽力いただいた皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。